

BOURG-EN-BRESSE

Les lycéens sensibilisés à la sécurité routière



L'intervention d'Annabelle de l'ASR 13. Photo Progrès/Robert MAS

Le lycée professionnel Saint-Joseph organisait mardi 12 avril une journée « prévention routière » à laquelle 150 élèves en 1^{re} année Bac professionnel ont participé. Après deux années d'interruption liée au contexte sanitaire, cet événement a pu dérouler au sein de l'établissement grâce au financement de la Région et de l'association de parents d'élèves (APPEL).

Les accidents de la route, la 1^{re} cause de mortalité chez les moins de 25 ans en France

Durant la journée, un avocat, un représentant de la Police nationale et deux représentantes de l'ASR 13 (Action sécurité routière) sont intervenus afin de sensibiliser les lycéens sur la sécurité routière.

Pour l'ASR 13, c'est Annabelle (amputée d'une jambe suite à un accident de la circulation en 2002) qui a apporté son témoignage : « En France, la 1^{re} cause de mortalité chez les moins de 25 ans est les accidents de la route », soulignait l'intervenante qui a aussi insisté sur le phénomène de groupe pouvant engendrer des drames. « Neuf accidents sur 10 sont dus au nom res-

pect du code de la route, insistait le représentant de la police ».

« Cela n'arrive pas qu'aux autres »

L'auditoire après de nombreux échanges avec les intervenants n'est pas resté insensible aux différents messages et conseils de prudence. Pour preuves, les témoignages recueillis auprès des lycéens. « Votre intervention nous a profondément touchées indiquaient Lilou, Marie et Maeva. Merci Annabelle de vous être livrée à nous. » « Votre vécu a rendu votre intervention très pertinente », poursuivaient Clémence et Clémentine. « Cela m'a bien fait réfléchir sur le fait que cela n'arrive pas qu'aux autres », indiquait Maeva.

De notre correspondant
Robert MAS

150

C'est le nombre d'élèves en 1^{re} année Bac professionnel ayant participé à la journée « prévention routière ».

BOURG-EN-BRESSE

Les aides de l'État permettent à Reso d'être bénéficiaire



Les membres de l'association Reso. Photo Progrès/Vincent SARTORIO

L'association Reso a tenu son assemblée générale, vendredi 8 avril. Pour la deuxième année consécutive, elle finit avec un résultat dans le bénéfice. Un paradoxe pour ses activités déficitaires par essence.

■ La Canaille

Le restaurant associatif se veut déficitaire par essence. À 11 € le repas tout compris (entrée, plat, fromage, dessert, quart de vin et café), difficile de rentrer dans ses frais pour la structure. Et ce malgré 95 000 repas servis au cours d'une année normale, comprendre avant le Covid-19. « On se retrouvait en déficit de 10 000 € chaque fin d'année et il fallait trouver des subventions pour compenser », explique Carole Gerbaud, membre du bureau collégial de l'association Reso. Pour pallier ce déficit, le bureau a voté une augmentation d'1 € et le repas est passé à 12 € au 1^{er} janvier 2022.

Mais comme en 2020, l'exercice 2021 se finit paradoxalement avec un bénéfice de 19 000 €.

« Nous avons été fermés cinq mois à cause du Covid-19 et touché 47 000 € d'aides de l'État », explique Carole Gerbaud. Largement assez pour compenser une année à 62 000 € de recettes à La Canaille.

Contrairement au premier confinement, le restaurant associatif a lancé en 2021 ses repas à emporter au prix de 10 €. Une opération qui se maintient et trouve une clientèle régulière, surtout de travailleurs qui doivent manger vite au bureau. Les trois salariés et les bénévoles du restaurant ont aussi été choisis pour livrer des repas en 2021 au festival du cirque ou à des troupes de théâtre.

■ Le Temps des cerises

Depuis les travaux imposés par la commission incendie, l'hôtel associatif a perdu une chambre par étage et passe désormais à 19 chambres. Des travaux qui ont coûté cher : 20 000 € de plus que d'habitude. Pour la première fois depuis 2007, Le Temps des cerises affiche un résultat négatif, de l'ordre de 1 400 €. Mais Reso peut toujours compter sur la subvention de 33 000 €

de la Fondation Abbé-Pierre à destination de cet hôtel/pension/hébergement solidaire.

« Le taux d'occupation en 2021 affiche 96 % », annonce Carole Gerbaud. « Nous avons créé une chambre spéciale pour les demandes d'urgence, principalement à destination notamment des jeunes mineurs isolés. »

■ Olympe de Gougues

La salle présente aussi un résultat excédentaire. « Nous avons eu en locataire Nespod entre janvier et mai 2021 », explique Carole Gerbaud. L'organisme de formation, mandaté par Afla3A dispensait dans la salle associative des cours de français à destination du public de l'association.

■ La Butte rouge

Le jardin associatif de Meillonas est confié, via un prêt à usage, à Barbara et Guillaume, par ailleurs membres du bureau de Reso. Le couple s'est lancé dans la permaculture sur ce jardin. Une culture qui commence à porter ses fruits.

Vincent SARTORIO

BOURG-EN-BRESSE

Les lycéens de Saint-Jo à pied d'œuvre à Madagascar



Les lycéens burgiens en plein travail. DR

Depuis 2008, le lycée Saint-Joseph en partenariat avec l'association Énergie coopération développement (ECD) effectue des missions humanitaires à Madagascar.

Ce jeudi 7 avril, cinq lycéens de Saint-Joseph (Kyllian Favre, Hugo Jacquet, Julien Lonjaret, Flavien Pin et Jules Ribes) accompagnés par Eric Dubiel, enseignant et Marc

Guillermin, président d'Énergie coopération développement (ECD) ont posé leurs valises sur l'île malgache. Après deux journées de mise en quarantaine dans leur hôtel (consignes sanitaires en vigueur), l'équipe burgienne a enfin pu se mettre au travail. Au programme des premières journées : câblage et installation du matériel malgré une coupure d'électricité qui n'a altéré en rien le moral des informaticiens de Saint-Jo. Après une mission qui s'annonce très chargée, la délégation burgienne sera de retour dans une dizaine de jours. Un déplacement qui comme à chaque fois va marquer les esprits des participants.

01C15 - V2

URGENT

Nous recherchons
**Vendeur
colporteur
de presse** (homme ou femme)

statut indépendant BOURG-EN-BRESSE

Vous êtes matinal, autonome - Vous disposez d'un véhicule (petite cylindrée et diesel de préférence)

Livraison à domicile

Pour revenus complémentaires, quelques heures le matin. Parfait pour retraité.

Contactez-nous au : 06 50 46 72 35